

Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO

Eingang: 22.03.2021
Antragsnr.: 077/2021
Verteiler: OBM, BM, Fraktionen
Zust. Referat: VII/31
mit Referat: I/EB77

OBM/13-2/ER-MAROKEYVON

Erlangen, 22. März 2021

**Anträge an die Stadtratsgremien;
Einbringung als Antrag des Oberbürgermeisters;
1. Sitzung des Stadtteilbeirates Alterlangen vom 03. März 2021**

- I. Gemäß §2 Abs. 1 der Satzung der Stadt Erlangen über Orts- und Stadtteilbeiräte können die Stadtteilbeiräte in allen den Stadtteil betreffenden wichtigen Angelegenheiten Anträge stellen. Die Anträge der Stadtteilbeiräte können als Anträge des Oberbürgermeisters in die entsprechenden Stadtratsgremien eingebracht werden, wenn ein entsprechender Beschluss des Beirats vorliegt.

Anbei folgender Antrag des Stadtteilbeirates Alterlangen, der als Antrag des Oberbürgermeisters in ein entsprechendes Stadtratsgremium eingebracht werden soll:

Antrag TOP 5 der Niederschrift

Bericht aus der Verwaltung

- **Am Alterlanger Kerwasplatz am See sollen Sitzgelegenheiten mit entsprechenden Abfallbehältnissen, einer bereits zugesagten Feuerstelle, analog zur Wöhrmühle, installiert werden. Dies soll in Abstimmung mit den Kerwasburschen geschehen.**

Auskunft Verwaltung: Aus Sicht EB77 ist ein Einbau grundsätzlich möglich, allerdings nur in enger Abstimmung mit Amt31 (Überschwemmungsgebiet, Landschaftsschutzgebiet), nach gesicherter Finanzierung und Kapazitäten für die Abfallbehälter-Leerungen.

- An der Killingerstraße gegenüber der humanistischen Krippe ist ein verwaarloster Platz. Dieser soll gerade für die Senioren aufgewertet werden. Dies kann durch Ausruhmöglichkeiten für die Senioren (Bänke), Blumenbeete usw. geschehen. Hier soll keine Versiegelung stattfinden.

Der Stadtteilbeirat stellt mit 9:0 Stimmen folgenden Antrag: Der Platz soll mit Hilfe der oben genannten Möglichkeiten seniorengerecht aufgewertet werden.

Auskunft Verwaltung: Die ehemalige Freizeitanlage wurde vor einigen Jahren zurückgebaut und eine Wiesenmischung angesät. Aufgrund der räumlichen Nähe zu der weiterhin vorhandenen Freizeitanlage auf der anderen Straßenseite, erschließt sich hier nicht unbedingt der Bedarf nach einer weiteren Verweilmöglichkeit. Sollte der Wunsch allerdings weiterbestehen, kann auch hier nach gesicherter Finanzierung eine seniorengerechte Sitzgelegenheit aufgestellt werden. Allerdings bedeutet dies wieder eine Versiegelung der Fläche im Aufstellbereich. Des Weiteren bietet der Platz auch Möglichkeiten für neue Baumstandorte.

- **Die Stadt wird gebeten am Main-Donau-Kanal auf Alterlanger Seite nördlich des Membacher Stegs Sitzbänke aufzustellen, so dass das Angebot an Sitzgelegenheiten nördlich des Membacher Stegs dem südlich des Membacher Steges entspricht.**

Auskunft Verwaltung: Diese Flächen sind größtenteils nicht städtisch, sondern gehören dem WWA. Grundsätzlich ist auch hier das Aufstellen von Bänken nach Rücksprache und Genehmigung durch das WWA denkbar. Finanzierung muss allerdings auch hier wieder gesichert sein.

Der Stadtteilbeirat informiert die Verwaltung darüber, dass bezüglich der Sitzgelegenheiten an der ursprünglichen Form des Antrages festgehalten wird.

- II. Kopie <OBM/Dr. Janik> m. d. B. um Freigabe des Antrages des Stadtteilbeirates; zur Einbringung in die entsprechenden Stadtratsgremien.
- III. Kopie <13-2> z. V. „Stadtteilbeirat Alterlangen – 1. Sitzung vom 03.3.2021“

i.A.

Maroke